

Claudia Sheinbaum confirma reunión con Trump en el G7: “Vamos a representar dignamente a México”

El Ciudadano · 14 de junio de 2025

La presidenta afirmó que el encuentro será una oportunidad para defender los derechos de los mexicanos en ambos lados de la frontera



La presidenta **Claudia Sheinbaum** confirmó que el próximo **16 de junio** sostendrá una reunión bilateral con su homólogo estadounidense, **Donald Trump**, durante la **Cumbre del G7 en Alberta, Canadá**. El encuentro, según declaró, será una oportunidad para **defender los derechos de los mexicanos en ambos lados de la frontera**, especialmente ante el endurecimiento de discursos y políticas antimigrantes en Estados Unidos.

Durante una gira de trabajo por Tlaxcala este 14 de junio, donde supervisó los programas del Bienestar y el arranque del programa “**Salud Casa por Casa**”, Sheinbaum declaró ante cientos de asistentes:

“Vamos siempre con convicción, pero también con diálogo. Vamos a representar dignamente al pueblo de México”.

La mandataria insistió en que acudirá al encuentro con Trump “**con la frente en alto**” y con la gallardía que —según sus palabras— exige **representar a una nación soberana y digna**:

“Defenderemos a los migrantes, a los que han sido criticados, a los que han sido señalados injustamente. Vamos a hacer valer su dignidad”.

El anuncio ocurre en un momento de alta tensión política, pues el presidente Trump **ha intensificado su retórica contra los migrantes** en el marco de su campaña electoral. La reunión cobra un peso simbólico y diplomático importante, siendo la **primera vez que Sheinbaum y Trump se encuentran cara a cara** desde que la presidenta asumiera el cargo.

También puedes leer: **‘Salud Casa por Casa’, símbolo del profundo cambio que atraviesa el país: Claudia Sheinbaum**

Sheinbaum estuvo acompañada por la gobernadora de Tlaxcala, **Lorena Cuéllar**; el secretario de Salud, **David Kershenobich**; el director general del IMSS, **Zoé Robledo**; y **Alejandro Svarch**, titular de IMSS-Bienestar. Desde el Hospital General de Tlaxcala, Sheinbaum también dio el banderazo oficial al programa federal “**Salud Casa por Casa**”, enfocado en atender a personas mayores y con discapacidad mediante **visitas médicas domiciliarias y entrega gratuita de medicamentos**.

La presidenta dejó claro que su enfoque tanto en el ámbito interno como en el internacional será uno:

“Cuando estamos juntos somos más fuertes, cuando nos respetamos entre nosotros somos más fuertes”.

Con esta postura, se alista a encarar un diálogo con el líder republicano en un foro global, donde **México buscará hacer oír su voz con firmeza y respeto**.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)